



Con democratización del PJ, fin a sombra de corrupción: Claudia

SHEINBAUM llama a que en 2024 Morena gane mayoría para que ministros y jueces sean electos. **pág. 6**

Encabeza firma de acuerdo en Tabasco

Reforma a PJ disipará la corrupción: Sheinbaum

LA COORDINADORA de los Comités de Defensa de la 4T reafirma el reto de cumplir con el Plan C encargado por el Presidente; asegura que ya nadie quiere estar en el frente opositor

Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

La aspirante presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, afirmó que cuando se concrete la reforma al Poder Judicial para que los jueces y ministros sean electos por el pueblo, se quitará la sombra de la corrupción y la antidemocracia en México.

En Tabasco, donde encabezó la firma del acuerdo de unidad por la transformación, ratificó que tienen el reto de cumplir el Plan C que les encargó el Presidente Andrés Manuel López Obrador, para concretar la democratización de los tres Poderes de la Unión.

Por eso, refrendó que el compromiso para el 2024 es ganar la mayoría en el Congreso, para que el mandatario federal todavía saque adelante la reforma al Poder Judicial.

EL SENADOR de Morena Alejandro Armenta manifestó que la continuidad de la atención de los problemas sociales continuará con el trabajo que realiza Sheinbaum Pardo.

Etip

“Así como México está dando ejemplo al mundo con la pensión del adulto mayor, con el crecimiento económico, con el aumento de salarios, vamos a dar un ejemplo al mundo, porque nos comprometemos a que ganemos la mayoría, para que el próximo año el Presidente pueda

enviar una reforma al Congreso de la Unión para que los jueces puedan ser electos por el pueblo de México, para que los ministros de la Suprema Corte puedan ser electos por el pueblo de México. Y entonces sí, se va a quitar la sombra de la corrupción y se va a quitar la sombra del fraude y la antidemocracia en nuestro país”, manifestó.

Recordó que en diciembre se acerca el quinto aniversario del Gobierno de López Obrador, por lo que todos deben cerrar filas para respaldarlo.

Con la firma de 259 líderes de Tabasco que se sumaron a la 4T, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México reiteró a los asistentes que la unidad interna es la prioridad en este movimiento e hizo un reconocimiento especial para el exsecretario de Gobernación Adán Augusto López Hernández, de quien dijo que, luego de participar en la encuesta que se realizó para definir al coordinador de los Comités de Defensa de la Transformación, ahora la apoya para garantizar el triunfo.

“Hemos hecho este llamado a la unidad, unidad interna de los que somos parte de este movimiento, que aquí en Tabasco quiero hacer un especial reconocimiento a Adán Augusto López, que compitió en la encuesta, un compañero de primera que les voy a decir algo, no sólo reconoció el triunfo, sino que además está en el movimiento, nos está ayudando mucho a seguir avanzando y a poder triunfar en el 2024”, declaró.

Sheinbaum aseguró que muchos se están sumando a la 4T, porque ya nadie

quiere estar en el frente opositor y dijo, como ejemplo, que las encuestas demuestran que en Tabasco la oposición no existe.

“La unidad interna entre nosotros, pero también la convocatoria a muchos mexicanos y mexicanas que quieren ser parte de la Transformación; díganme ustedes, ¿quién quiere estar en el llamado frente opositor? Que no son más que el PRI y el PAN. ¿Quién se quiere quedar allá? Vimos una encuesta reciente, telefónica, para ver el posicionamiento o el conocimiento de quienes están compitiendo. ¿Saben en cuánto está Morena en Tabasco? Ochenta por ciento. No hay oposición aquí.

“¿Y saben por qué es eso? Porque ya nadie quiere estar en el PRI y en el PAN y lo que representan; ya nadie quiere ser coordinado por un empresario como Claudio X. González, porque saben que eso es mirar al pasado”, manifestó.

El acuerdo de unidad, convocado por Claudia Sheinbaum, fue respaldado por 259 líderes locales, entre los que se encuentran empresarios, académicos, deportistas, artistas y políticos.